

TANZ IM AUGUST – 28. Internationales Festival Berlin

**»Sebastian Matthias / Sydney Leoni«
walk+talk berlin**

am 26. August 2016 im HAU1 Hebbel am Ufer

Besuchsbericht:

*Ab 27. August 2016 veröffentlicht auf www.TanzInfo-Berlin.de
([renate / peter .dahms-projekt.de](mailto:renate@peter.dahms-projekt.de))*

„walk+talk berlin“ ist ein Lecture-Performance-Format, entwickelt von dem österreichischen Choreografen Philipp Gehrmacher seit 2008. In diesem machen Choreograf*innen ihre Bewegungssprache zum Thema. Durch Worte und Bewegungen bringen sie beide in Beziehung zueinander, wobei beide Ausdrucksformen als künstlerisch gleichwertig betrachtet werden. Die Aufführungen finden mit verschiedenen Interpreten gleichzeitig auch beim, zur gleichen Zeit laufenden Festival Tanz im August und dem Programm Tanznacht-Berlin in den Uferstudios statt.

In der Veranstaltung im HAU 1 am 26. August traten Sebastian Matthias und Sidney Leoni auf. Sie tanzten und erläuterten ihre jeweilige Vorstellungen und Erfahrungen im Umgang, in der Ausführung und in der Entwicklung von Tanz sehr anschaulich und informativ.

Während Sebastian Matthias sich mit dem ‚Groove‘ und mit dem Clubtanz als Gruppenphänomen auseinandersetzte, präsentierte Sydney Leoni eine breite Auswahl seiner durchgeführten und geplanten Projekte.

Das waren zwei anregende Präsentationen, die den Zuschauern geboten wurde, in der Darstellung und in der Ausführung sehr informativ, humorvoll und unterhaltend. Sie zeigten auch die unterschiedlichen Herangehensweisen an das Thema in Vergleich der beiden Künstler.